



BEAUCAMP
ESTATES

16 Pièces

1135 m²

Réf. MGB1567

Prix NC

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur les collines de Grasse, ce domaine est un véritable havre de paix et de contemplation constitué d'une maison de Maître de 500 m², de 2 pavillons d'amis indépendants de 80 m² chacun et d'une magnifique ferme du 18ème siècle de 290 m² environ. Invitation idyllique, le parc de 5,7 hectares comprend plus de 1000 oliviers, des roseraies, des agrumes et de nombreuses essences méditerranéennes. Classe Energie : B - Classe Climat : A / DPE ancienne version. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr.

Nestled in the hills of Grasse, this area is a real haven of peace and contemplation consisting of a Main House of 500 sq. m, 2 independent pavilions of 80 sq. m each, and a magnificent 18th-century farm. An idyllic invitation, the 6 hectare park includes more than 1000 olive trees, rose gardens, and many Mediterranean species. The estate enjoys an idyllic location in the heart of the Provençal countryside. There are several top golf and country clubs within minutes of the property and the glamorous beach resorts of Cannes, Antibes, and Nice are just a few minutes drive down the coast. Energy ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

